

Q. 大雪のとき、
通勤 路氷除雪 ／＼

A. 生徒自らが身の安全を確保し通学を

前日までに委託業者に対し凍結防止剤の散布を依頼し、降雪の状況により主要幹線道の坂及び橋梁への散布を11カ所実施し

前日までに委託業者に対し凍結防止剤の散布を依頼し、降雪の状況により主要幹線道の坂及び橋梁への散布を11カ所実施しました。

も生徒自らが自身の身を守る判断をし、これまで同様の通学形態をとつていただけるものと考えています。

北枕江の通学路

Q. 小中学校の給食費を無料化せよ

した。特に家並みの北側に位置する通学路が凍りやすいので、人力作業だ実施しているのが現状で職員が登庁後手分けをして各施設ごと除雪作業を実施しているのが現状です。

のところ給食費を無料化する考えはない

けではなく、除雪協力業者または村内重機保有者の方々に依頼してほしい。日陰になる通学路はそれほど長い距離ではあります。生徒たちの安全を確保するため、雪氷対策は実施していく必要があります。教育委員会に積雪時の上下校について状況の確認をしたところ、生徒自らが自転車通学に危

を確保するためにもお願
いしたい。

付
表

A 村が実施している冬季雪氷対策は、夜間除雪が予想され、翌朝積雪が想定される場合、圃に及ぶことから、今後坂、橋梁等への対策は実施していますが、通学路への対策については広範

A black and white portrait of Kōichi Miyazaki, a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. The portrait is set against a light background.

その中の一つに学校給食費の無料化も検討されています。東京都江戸川区では、もう実施されています。この近くでは岐阜県岐南町で実施されて

A
村長 以前も同様な御質問をいただいたことがあります。

愛知県内では第3子以降
無料化しているところや
半額補助しているところ
があります。飛島村も豊
かな財政を持つてるので
ですから、一日も早く実
施すべきです。年間20

担いただく制度を継続する旨の御回答をさせていただいたところですし、現在もその考えは変わつていません。

橋本
渉議員

Q いま子どもの数が減りつつあります

す。全国的にも人□が減少すると言われています。そのため政府としても子育て支援を強化しようとしています。

いたいたことになります。議員には、プールやジムの利用推進に向け、いろいろ御提案をいただきましたが、現状の利用促進策を継続していきたいと考えています。

Q. 総郷の土地を早く活用せよ

A. 平成30年頃を目途に公園整備を進めていく



総郷から買い上げた村有地

Q

伊藤秀樹 議員



郷の土地の購入が9月議会で承認されました。土地の使用目的は防災公園のようですが、正式な建設計画はまだ議会に提示されていません。しかし、構想図は現在建設している避難所の欠点を補完する良い計画だと思います。補正予算まで組んで購入したのだから、

早急に遅滞なく建設し活用すべきと考えます。この土地の活用方法としては、防災のため、緑地などが整備されています。

この土地の活用方法としては、その拠点として防災機能を備えた親水公園の整備が急務と考えています。隣接地の村所有の土地を含めると1万793m²となるので、通常時は親水公園として、防災意識を高揚させる施設を併設することを考えています。今回の計画地の南側約100mのところには、村立第一保育所が存在していて、環境保全上、子どもの健全な育成に資するばかりか、非常時には、いち早く避難できる場所を確保することができます。避難経路の

補正予算は、土地の購入に関し、地元から早急に完了してほしいとの強い要望があつたため、対応をしました。下川は、海部農林水産事務所で農村地域防災減災事業用排水施設整備（地盤沈下対策事業）として、平成28年度から平成36年度までの期間で、下川の鋼矢板護岸の改修工事を予定しています。西側部分は、国道302号線の工事に伴い国道沿いに植樹されています。このことから、国道事務所や海部農林水産事務所の事業と調整を図りながら、平成30年頃を

A

村長

今回買収をさせていただいた総郷所有の土地の周辺は、下川の環境景観整備の一環として、すでに遊歩道、

児の安全を確保するといふ面からも当該土地の親水公園としての活用が求るので、次代を担う幼児の安全を確保するといふ面からも当該土地の親水公園としての活用が求められます。

液状化現象等、様々な障害が発生することが懸念され、津波一時避難所までは一定程度の時間を要するので、次代を担う幼児の安全を確保するといふ面からも当該土地の親水公園としての活用が求るので、次代を担う幼児の安全を確保するといふ意見を聞き、より良い活用方法を検討し、進めたいと考えています。

Q. 飛島独自の介護支援策を求める

A. 引き続き研究、検討を進める

**伊藤秀樹
議員**

Q

世間では、老後
破綻や介護で生活
困難になり自殺者がで
います。また介護のため
に仕事を辞める介護離職
者も年間10万人もあり社
会問題となっています。

飛島では介護保険料が大
幅に上がりました。それ
により介護をしている家
庭の経済的な負担はさら
に増えています。

飛島では65歳以上にす
こやか商品券を配布し介
護保険料の支援をしてい
ます。良い政策と思いま
すが、介護に無縁な人に
支給されており、実際に
介護を必要としている人
や家庭に支援はありません
。飛島独自の介護支援
策として、すこやか商品
券の支給を要支援・要介
護まで拡大するなど配慮
ある支援策をお願いしま
す。

**村
長**

A

要介護認定を受
ける方は、高齢化
が進むにつれて今後も増
加していくと思われます。
それに伴い、介護保険サ
ービスの利用者が増加し
ていくと、負担する介護
保険料も上昇していくこ
とになります。今年度か
ら、いつまでも自立した
生活を送ることができる
ことを目標とすることで、
健康長寿村づくりを推進
するため、要支援・要介
護認定を受けていない、
健康づくりに心掛けてみ
える、65歳以上の方を対
象に「すこやか商品券」
を贈呈しました。

将来的に介護保険料の高
騰や介護負担が増えるな
ど、生活環境の様々な分
野に影響を与えていくこ
とから、できるだけ介護
予防に努め、住み慣れた
地域で自分らしい生活を、
健康的で生きがいを持つ
て送れるような仕組みづ
くりが重要だと考えます。



一冊10,000円分の「すこやか商品券」

委員会レポート

関係議案の審議及び
(仮称)北拠点避難所工事現場
を視察し説明を受けました。



12/9

総務経済委員会

関係議案の審議及び
海部地区環境事務組合八穂
クリーンセンターを視察し
説明を受けました。



12/8

文教厚生委員会

11/20
環境対策委員会
検討事項の報告を受け、
情報交換しました。